

リハビリテーション科 採用情報

○リハビリテーション科へ入職希望される方へ

当院は脳血管疾患、循環器疾患、整形外科疾患等の急性期疾患のリハビリテーションを中心に行っています。疾患も多岐に渡り、急性期ならではの様々な疾患の患者様を担当することが可能です。また地域包括ケア病棟を有しており、在宅へ向けたリハビリテーションまで関わる事が出来ます。そのため幅広い知識が身に付き、日々勉強になると思います。

リハビリテーション科は現在理学療法士 15 名、作業療法士 5 名、言語聴覚士 4 名で、20 代から 50 代と幅広い年齢層のセラピストが在籍しています。そのため年齢の近いセラピストに気軽に相談でき、安心して仕事出来る環境になっています。また当院に入職してから結婚、出産して仕事をしているセラピストもいます。子育てと仕事の両立を身近に感じる事が出来るのも大きな魅力と思います。

また当院のセラピストは各々の目標を持って、色々な分野に全力で取り組んでいます。自分がやりたいと思ったことにぜひ挑戦してみてください。

今回はリハビリテーション科の拡充を目的に理学療法士、作業療法士、言語聴覚士を新卒・既卒問わず、広く募集します。患者様への介入頻度を多く、そして患者様一人あたりにかける時間を増やす事が大きな目的です。さらに働きやすくなる環境の中で、一緒に頑張ってみませんか。

新卒の方から既卒の方まで、すぐに馴染める職場だと思いますので、興味のある方は、お気軽にお問い合わせください。



TEL : 078-781-7811 (代表)

担当 : リハビリテーション科

山下・備酒

○各部門の紹介

<理学療法>

理学療法は主な対象疾患は、脳血管疾患、循環器疾患、運動器疾患、外科の手術後や内科治療後の廃用症候群等、多岐に渡っています。発症直後、ICU から介入開始するケースも多くなっています。多種多様な疾患治療を急性期から経験出来る事が当院の特徴です。

新人教育としては新卒の方は4、5月で臨床場面に必要な基本的知識を確認し、6月以降は症例報告を行う中で、評価や治療のプロセスを深めていけるようにします。既卒の方は部署勉強会へ参加する事で専門的な知識を深めていけるようにします。

臨床場面では新卒の方はまずリスク管理を行いながら、基本的身体機能の回復を目的に、問題点に応じた適切な運動を実施出来る事が目標です。そのために個別に担当指導者をつけて、一緒に治療や教育指導を行います。既卒の方は経験年数によって変わりますが様々な疾患の治療を行い、実践や部門別カンファレンスを通して問題を解決出来るようにしていきます。

<作業療法>

作業療法(OT)の主な対象は脳血管疾患、運動器疾患です。発症直後、手術直後から関わっています。

脳血管疾患は運動機能回復訓練のほかに高次脳機能障害に対しても積極的に取り組んでいます。運動器疾患は上肢すべてをOTが担ってます。骨折後の方が多くほとんどが外来での治療となっています。

新卒の方には患者さんとの関りかたやリスク管理、評価等、基本的な事から指導していきます。既卒の方は経験を活かして、積極的に取り組んで頂きたいと思います。

現在5名のため廃用症候群に対して十分なOTを提供できていません。今後はADL練習を中心としたOTを実施し安心して退院できるようにしていきたいと考えています。

ぜひ、神戸掖済会病院で一緒に働いてみませんか？

<言語聴覚療法>

当院では、脳神経外科・循環器内科・救急科を中心に、ほぼすべての診療科からST依頼があります。

そのため、摂食・嚥下障害を中心に幅広い疾患に対しての治療を経験できるということが、最大の魅力です。入職後に勉強していく事も非常に多いですが、間違いなく今後の臨床に活かされていく事でしょう。

また職種間の垣根が低く相談もしやすいことも魅力です。リハビリ職種間だけでなく、そのほかの職種の方々ともコミュニケーションがとりやすく、気軽に相談できます。

その他、嚥下造影検査(VF)を行う際に、昨年購入の最新の摂食嚥下訓練・嚥下造影検査用車椅子であるスワローチェアも活用されています。

あなたも神戸掖済会病院で一緒に働いてみませんか？

○当院で働くセラピストの声



作業療法士 新卒1年目

①当院を選んだ理由

様々な症例をみれることとワークライフバランスを重要視していたので、選びました。

②入職して良かったこと

経験年数のあるセラピストのリハビリ場面を見ることができ、貴重な経験になります。

③私の目標

多くの症例を経験し、できる手技を増やすことです。

④入職をお考えの皆さんへのメッセージ

アットホームな環境で楽しく仕事ができます。ぜひ見学からでも来てください。



理学療法士 新卒5年目

①当院を選んだ理由

地元の総合病院であり幅広い疾患をみれることでした。

学生時代の実習では回復期病院しか行けず、急性期の医療に興味がありまた、患者さんの病気を発症から経過を追えることも魅力に感じ当院を選びました。

②入職して良かったこと

困ったときに先輩のセラピストに気軽に質問や相談ができそれを治療に活かせること。リハビリ科だけではなく看護師などの他部門との交流もあり和気あいあいとした雰囲気であり働きやすいところ。

③私の目標

運動器、脳外科、心リハなど幅広く見られるようなセラピストを目指し、また患者さん自身がどうしたいかなどの傾聴しそのことをなるべく叶えられるようにリハビリを提供できるようになること。

④入職をお考えの皆さんへのメッセージ

みなさんと楽しく働けることをお待ちしております。

理学療法士 入職2年目（経験年数5年）



①当院を選んだ理由

もともと三次救急で働いていたこともあり、急性期病院への転職を検討していました。掖済会は急性期でありながら、地域包括病棟もあり、急性期から自宅へ帰るまで一貫して患者様に関わる事が出来ると思い志望しました。また、スタッフの中には産休や育休を取得された方も数名おられたので、そういう面でも理解のある職場だと思いました。

②入職してよかったこと

- ・ PT、OT、ST間での垣根が低く、患者様のことを相談しやすい。
- ・ スタッフ間のコミュニケーションがとりやすい。
- ・ 休暇が取得しやすい。
- ・ 中途採用のスタッフも数名おり、中途採用でも職場になじみやすい。
- ・ 心疾患患者様が比較的多く、CPXを経験できる。

③私の目標

- ・ 仕事と家庭の両立。
- ・ 心臓リハビリテーションへの知識を深める。

④入職をお考えの方へのメッセージ

人間関係が良く、相談しやすい環境です。一度見学に来てください。

言語聴覚士 入職2年目（経験年数5年）



①当院を選んだ理由

急性期で脳血管疾患の患者様のリハビリテーションに携わりたいと思い、当院は脳血管疾患の治療に対しても力をいれており志望しました。

②入職してよかったこと

脳血管疾患を中心とし、循環器・呼吸器疾患などの患者様へもリハビリを行い、幅広く経験を積むことができることです。

③私の目標

患者様の人生は急性期だけでなくその先も続いていきます。そのため急性期病院でのリハビリテーションを充実させることにより、その先の回復期・生活期へより良い状態でつなげていくことです。

④入職をお考えの方へのメッセージ

職場には子育て世代も多く、家庭と仕事が両立しやすいと思います。一緒に働ける日を楽しみにしています。